

JÓVENES PROMESAS

Alumnos de The International School representarán a Chile en distintas disciplinas

Equipo El Día / La Serena



Paulo, Vicente, Florencia, Chiara y Diego, todos alumnos de enseñanza media que hoy forman parte de la comunidad educativa de The International School La Serena, tienen en común su pasión y compromiso por el deporte, mismas cualidades que los llevarán a representar a su colegio, a la región y al país en distintas disciplinas.

En El Día, compartimos una tarde con ellos, conociendo más de sus proyecciones, sus sueños y la importancia que le dan al apoyo de su colegio en sus logros deportivos.

Son las 5 de la tarde y, como todos los días, Vicente Pinochet Gorichon y Paulo Quiroga Aravena, comienzan su entrenamiento. La jornada escolar fue larga, pero eso no es impedimento para que su preparación deportiva sea de alta exigencia, enfocada en fortalecer su resistencia y velocidad, para poder así entregar sus mejores rendimientos en un deporte que cada día genera más adeptos en nuestro país: el pádel.

Y es que, representando a su colegio, The International School La Serena, el 16 de marzo pasado, estos jóvenes -de 16 y 17 años- se convirtieron en los ganadores del Campeonato Escolar de Pádel 2024 organizado por la Universidad Católica en Santiago, y con ello, se coronaron como representantes nacionales en el torneo mundial de la disciplina que se realizará en octubre en Bahrein.

"Representar a TISLS, a la región y a todo Chile es un orgullo que llevaremos siempre en el corazón", indica Vicente, mientras que Paulo complementa con los agradecimientos. "Este logro es tan nuestro como de nuestras familias y del colegio. Sin el apoyo incondicional y la ayuda, no lo habríamos logrado", señala.

Y es que dentro de su programa educativo, The International School La Serena, cuenta con un sistema de compensación y reconocimiento a la participación de los estudiantes en actividades extraprogramáticas.

Según explica la rectora del establecimiento, Verónica Opazo Neumann, "se trata de una forma de contribuir al desarrollo integral de nuestros alumnos, potenciando sus habilidades más allá de las salas de clases".

En específico, el colegio cuenta con un método de apoyo enfocado en asegurar que los alumnos que



Vicente, Paulo, Florencia, Chiara y Diego, forman parte de la comunidad educativa de TISLS que canalizan sus sueños deportivos a través de las disciplinas deportivas, recibiendo el respaldo de la comunidad educativa.

LAUTARO CARMONA

En las disciplinas de pádel, surf, bowl femenino de skate y en el hockey, se lucen este puñado de jóvenes estudiantes que canalizan sus inquietudes deportivas como una verdadera opción de vida, dándole representatividad al establecimiento como también a la región y el país.

participen en alguna actividad extraprogramática puedan compatibilizar los talleres con las clases, sin perder contenidos ni evaluaciones.

"Está pensado en casos como los de Vicente y Paulo, que necesitan por ejemplo, de un entrenamiento con horarios exigentes, pero también busca apoyar la participación de los alumnos en actividades extraprogramáticas deportivas, artísticas, musicales, literarias, científicas y culturales en general. Creemos y entendemos que el colegio debe ser un facilitador, cuando se trata del desarrollo de nuestros alumnos", agrega la rectora, quien además destaca la gran cantidad de jóvenes estudiantes que hoy han posicionado a The International School La Serena como un verdadero semillero deportivo en la región.

Otra de las estudiantes destacadas es Chiara Bagoni Landeta, quien a sus 14 años brilla en el surf. "Me siento súper contenta, feliz, emocionada, este deporte me ha brindado muchos aprendizajes, disciplina que me ha

servido también para el colegio y para todos los aspectos de la vida. Estoy súper orgullosa de poder representar a mi país, a mi región y a mi colegio, porque me siento como un modelo a seguir. En lo académico la verdad me he percibido mucho más aliviada porque estaba muy preocupada sobre las notas y mis estudios, y al ver que los profesores y el establecimiento educacional me brindan facilidades, la verdad es que me tranquiliza y me pone contenta igual", nos cuenta emocionada la deportista serenense.

Una de las mejores del país en su disciplina es Florencia Ojeda Godoy, que, a sus 14 años, presentó un impecable desempeño en la categoría sub 16 Bowl femenino de skate, en la primera fecha de los Selectivos Nacionales Federados, alcanzando un meritorio segundo lugar, y posicionándose en el top 10 en la modalidad de Bowl Park.

"Para mí es un orgullo representar a mi colegio, a la región y el país en

este deporte, ya que no mucha gente lo practica. Soy una de las primeras mujeres que participan de competencias de skate a nivel nacional, por eso es muy importante", expresa la talentosa alumna.

También sobre ruedas, pero esta vez en el hockey, Diego Torrijo Marambio, de tercero medio, a sus 16 años ya cuenta con una vasta experiencia y ahora prepara sus maletas para ser parte del seleccionado nacional que representará a Chile en el mundial de este año, que se realizará en septiembre en Italia.

"He jugado en diferentes lugares como en Mendoza, Argentina, en Iquique y Santiago, por lo que le agradezco a mi padrastro Christopher Salazar que me mostró este deporte, además, es una gran inspiración para mí. También a mi mamá y papá que han dado todo para que yo pueda realizar mi disciplina y por supuesto, a mi colegio que siempre me ha apoyado", resalta el estudiante.

Como Vicente, Paulo, Florencia, Chiara y Diego, son varios los niños y jóvenes que forman parte de la comunidad educativa de The International School, que han logrado ir cumpliendo sueños y materializando su desarrollo personal, en base al apoyo y la compañía del colegio, algo que, según la rectora, "es parte de nuestra esencia, porque entendemos que cada niño es distinto y son justamente esas diferencias, las que debemos potenciar para lograr contribuir a la formación de personas de excelencia".